

## COAHUILA

Coahuila de Zaragoza es un estado que se encuentra situado al noreste de México y es uno de los 31 estados que forman las 32 entidades federativas de México. Coahuila se sitúa en el tercer lugar dentro de la República, después de los estados de Chihuahua y Sonora.

Su territorio tiene una extensión de 151.571 kilómetros cuadrados. Representa el 7.7% del territorio total del país. Limita al norte con los Estados Unidos a través del Río Bravo; al sur con Zacatecas; al sureste con San Luis Potosí; al suroeste con Durango; al este con Nuevo León; y al oeste con Chihuahua.

En relación a su localización, está situado entre los 24° 32′ - 29° 51′ de latitud norte y entre los 99° 58′ - 103° 57′ longitud oeste respecto del Meridiano de Greenwich.

Se localiza a una distancia aproximada de 872 km. de la capital del País.



Mapa político de México.



Saltillo Coahuila.

El origen del nombre Coahuila se remonta al siglo XVI cuando los españoles que llegaron a este territorio se encontraron con un pueblo originario que se conocen como los coahuiltecos. De este gentilicio se derivaron los nombres de Cuagüila o Cuauila. Algunos investigadores plantean que significa "víbora que vuela", "lugar de muchos árboles". Otros señalan que quiere decir: "lugar en donde se arrastran las serpientes". El nombre oficial del estado es Coahuila de Zaragoza, en honor al general Ignacio Zaragoza.

El nombre oficial del estado es Coahuila de Zaragoza, en honor al general Ignacio Zaragoza. El Escudo de Armas de Coahuila de Zaragoza, nombre oficial del estado, se divide en tres secciones: -La parte inferior es la representación del nombre indígena del estado, que significa arboleda; y el sol naciente representa el hecho de que en Coahuila nació la Revolución Mexicana.

-Los recuadros superiores representan que una porción del actual territorio perteneció a la Nueva Vizcaya, y que el territorio tenía el nombre de Nueva Extremadura.